

家族3人で 親牛30頭を飼養

末吉町深川で父・母と家族3人で肉用牛の生産を行っている池之上祐紀さん。現在親牛30頭・子牛17頭を飼養しています。家族それぞれが真剣に牛に向き合っているため、時には意見が対立することもありますが、コミュニケーションをとりながら家族経営をしています。池之上さんが5年前就農してからはホイロローダー・ロールベローを各1台・トラクター2台を導入。機械を増やすことで効率化を図っています。

■就農した経緯は？

実家が肉用牛の生産農家でしたが継ぐことを考えていなかったため、曾於高校の機械電子科に入学しました。当時子牛の価格が上昇していた時期だったこともあり進路を考えるなかで、生産農家を継ぐことを決意しました。曾於高校卒業後は宮崎大学畜産別科に進学。畜

産の基礎から応用までの知識や多くの実習から技能を身に付けました。在学中には人工授精師の資格も取得。1年間の修業期間を修了し19歳で実家に就農しました。

■気を付けているポイントは？

牛が病気や熱中症にならないように気を付けています。病気の対策として便をよく観察するようにしています。下痢をしていたり、様子がおかしい時は薬を飲ませます。それでも治らない時は獣医を呼んで診察してもらいます。熱中症対策としては午前10時から午後4時まで牛舎に設置しているミスト装置で冷却を行っています。気にかけることも多いですが、牛の成長や無事にセリに出せたときは嬉しく思います。

■今後の目標は？

新たな牛舎を建設し親牛を50頭まで増頭させたいです。まだまだ知らないことも多いので、牛に関する知識も増やしていきたいです。

輝く！ヤングワーカー

肉用牛生産農家
就農5年目

池之上 祐紀さん



| 時間 | 0 | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 |
|----|----|---|---|----|------|----------|----|---------|---|---|----|---------|----|---------|----------|---------|----|-------|----|----|----|----|----|----|----|
| 行動 | 睡眠 | | | 起床 | 糞尿処理 | えさ・ミルクやり | 朝食 | 畑で牧草の収穫 | | | 昼食 | 畑で牧草の収穫 | | 親牛にえさやり | 子牛にミルクやり | 畑で牧草の収穫 | | 夕食・入浴 | | | 睡眠 | | | | |

8月のある日の
スケジュール